

Saisonauftritt des MSV Willerzell

Am Sonntag eröffnete der MSV Willerzell seine Schiesssaison 2025 mit dem seit Jahren stattfindenden Cupschiessen. Ein Anlass, auf den sich die Schützen immer freuen.

Mitg. Die Schützen, zwölf Armeewaffen- und fünf Sportwaffenschützen, trafen sich am 6. April um halb zwei Uhr zum Einschiessen. Bei schönem Wetter, aber kaltem Wind, begann dann Punkt zwei Uhr das spannende Schiessen.

Wettkampfverlauf

In der ersten Runde in der Kategorie Standardgewehr sind es zwei Probeschüsse und 20 Schuss einzeln. Die zweite Runde wurde ausgelassen, und mit vier Schützen ging es direkt in die dritte Runde, gleichzeitig der Halbfinal, mit zwei Probeschüssen und zehn Schuss einzeln auf die 10er-Scheibe.

Bei der Kategorie Sturmgewehr gab es zwei Runden à drei Probeschüsse, zehn Schuss einzeln und fünf Schuss Serie. Schnell verflog die Unsicherheit des langen Winters – in diesen ersten Runden lief es harzig bis gut. Danach ging's in die K.-o.-Runden mit Auslosung – es gab spannende Zusammensetzungen.

Im Halbfinal der Sportwaffen liess Roman Schnyder mit 97 Punkten Stefan Kuriger mit 95 Punkten keine Chance. Im zweiten Halbfinal gewann Ueli Schnyder mit 98 Punkten gegen Ingolf Koch mit 87 Punkten.

Spannende Finalduelle Im Final wurde es wieder spannend: Vater und Sohn schossen beide 95 Punkte, sie mussten nochmals antreten – diesmal mit fünf Schuss. Da gewann dann Ueli Schnyder mit 48 Punk-ten und holte den Sieg.

Im Halbfinal der Armeewaffen hatte Frank Birchler mit 135 Punkten keine Chance gegen Pascal Kälin mit 141 Punkten. Im zweiten Halbfinal gewann Felix Auf der Maur mit 129 Punk-ten gegen Edgar Kälin mit 126 Punkten.

Im Final trafen nun ein Sturmgewehr 57/03 und ein Sturmgewehr 90 aufeinander. Es gewann das Sturmgewehr 90 – Pascal Kälin mit 137 Punkten vor dem Sturmgewehr 57/03 – Felix Auf der Maur mit 134 Punkten.

Geselliges Ausklingen und Ausblick Im Anschluss an das Schiessen fanden das Absenden und ein gemütliches Beisammensein statt. Am nächsten Mittwoch findet das erste Training statt, das die Schützen wiederum mit verschiedenen Ausscheidungen, Stichen und natürlich Training fordern wird. Allen: «Guete Schuss!». Siehe Resultate.

